
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2311回          令和 5年 3月 16日 

◼ 点鐘 

◼ 国歌斉唱  君が代 

◼ ロータリーソング 我等の生業 

◼ ビジター紹介 

一般社団法人 菊池青年会議所  理事長  城 紳一郎様 

        〃   専務理事 稲田 誉久様 

◼ 会長挨拶【坂本 芳久】 

 皆様こんばんは。ようやく暖かくなりまして、来週にでもは桜が咲くのではというニュー

スが聞かれます。今週に入りまして、マスクは個人の判断となりましたので、挨拶の時は

マスクを外して話させていただこうと思っております。尚、本日は青年会議所の方から、

城理事長、稲田専務理事に来ていただいております。後程、卓話のほう、よろしくお願

いいたします。それと先週の日曜日に第 2 グループのゴルフ交流会が行われました。ゴ

ルフをされない方にもお手伝いをしていただきまして、大変お世話になりました。順位は

最下位ということで、次回頑張りたいと思っております。当日、PETS がありまして、参加者も若干少なかった

ので、次の機会は盛り上げたいと思います。今日もお通夜などが入り、欠席者が多いようです。次回は公式

訪問例会となっています。欠席の方にはその都度電話していますので、次回は 100％出席率でやっていき

たいと思っております。また、後日連絡がありますが、次回ガバナー訪問の後には地区大会があります。地区

大会も 10名程参加の予定となっておりますので、盛り上げていきたいと思っています。 

 中村さんが今日で埼玉に移動となります。大変寂しい気持ちになります。例会後、場所を変えて送別会を

しますので、参加できる方はよろしくお願いいたします。 

 

2022-23年度 RIテーマ  イマジン ロータリー 

RI会長 ジェニファー・ジョーンズ 
 

2022-23年度 地区スローガン 

ロータリーはつながりであふれている ～友情いっぱいの仲間となにかよいことをしましょう～ 

RI２７２０地区ガバナー 堀川 貴史 

 
 クラブスローガン 「一味同心 共通の目的を持ち,心を一つにする事で、目的に突き進みます」 

   会長 坂本 芳久 ／ 幹事 山口 徹 ／ 会長エレクト・管理運営部門長 吉良 和也 ／ 会計 藤山 浩二 

   直前会長 杉田 不二男 ／ 奉仕プロジェクト部門長 三牧 秀利 ／ 公共イメージ部門長 音光寺 知春 ／  

   会員増強部門長 梅田 雄二 ／ 財団部門長 森 繁 ／ SAA 西岡 史精 ／ アドバイザー 山下 和貴 

 
 

国際ロータリー第 2720地区 

創立／昭和 47年 8月 5日  承認／昭和 47年 9月 8日 

例会日／ 第 1木曜 12時 30分～ 

 第 3木曜 18時 30分～     

例会場／菊池グランドホテル 

TEL （0968）25-3111 

 

事務所／〒861-1331  

熊本県菊池市隈府 169 

TEL （0968）24-0950 

FAX （0968）24-0937 

MAIL  kikuchi.rc-2720@nifty.com 

 



 

 

◼ 幹事報告【山口 徹】 

⚫ ハイライトよねやま 276号が届きました。 

⚫ ロータリー活動におけるマスク着用の方針が届きました。 

⚫ 2023学年度 米山奨学生 世話クラブの案内が再度届きました。熊本地区で

は新規に 7名の奨学生を採用することとなっていますが、現在 2クラブのみと

のことで、募集回答を 3月 17日（金）まで延長するとのことです。 

⚫ くにさき RCより創立 40周年記念式典の案内が届きました。 

日時：6月 4日 13時～16時 

場所：ホテルベイグランド国東 

登録料：7,000円 

登録期限：5月 8日（月） 

⚫ 坂本会長宛に、菊池神社より、春季例祭の案内が届きました。 

日時：4月 5日（水）10時～ 

場所：菊池神社境内 

⚫ 株式会社 オクトンと和光より、ロータリー用品のカタログが届きました。 

⚫ 菊池市商工会より、会報 39号が届きました。 

⚫ ひのくにスマイル食堂より、4月～6月の開催スケジュールが届きました。 

 

◼ 委員会報告 

⚫ 地区大会、ゴルフ交流会連絡【山口 徹】 

 昨日、地区大会の交通案内部会の委員会がありまして、私と冨田さんが朝 9 時より行かなければな

らないとのことでした。地区に出向している吉良さんも先に行かないといけないと思いますので、改めて

配車を決めてお知らせします。次の日にゴルフもありますので、後日、ご相談をさせていただくと思いま

すので、よろしくお願いいたします。 

 また、先日、熊本第 2 グループのゴルフ交流会がありまして、ゴルフ主催者には自己申告の予想スコ

アとの差額分をスマイルするということになっているそうで、その総額が合計 16,800 円となっておりま

す。お茶代が 1,770円でしたので、差し引いて、15,030円を菊池 RCのスマイルとして頂きましたので、

お知らせします。 

 それから、本日、中村さんが移動されるということで、とても残念ですが、送別会を行いますので、ぜ

ひご参加をお願いします。 

 

⚫ スマイル報告【隈田 弘紀】 

➢ 坂本会長、山口幹事 

本日は菊池青年会議所 理事長 城紳一郎君、専務理事 稲田誉久君、

卓話お世話になります。中村さん、異動になり、非常に残念です。遠くに行

かれても元気でいて下さい。また会いましょう。 

➢ 音光寺会員 

先日の通夜及び葬儀は大変お世話になりました。父も 60 数年住職をやっていましたので参拝者

が 600人以上の方が来られました。父の偉大さに感服しています。また、本日は青年会議所の城

理事長様 及び 稲田専務様、本日はお世話になります。 



 

 

➢ 中村会友 

本日は城紳一郎理事長様ありがとうございます。私、本日が最後の例会になります。3 年間本当

にお世話になり、ありがとうございました。 

➢ 吉良会友 

先日 3月 11日に日田にて PETSに参加してきました。RIの方針、膳所ガバナーエレクトの方針を

お聞きし、大変勉強になりました。本日の卓話、城理事長お世話になります。また、中村会友に至

っては転勤で埼玉に戻られるとのことで大変お世話になりました。どうぞお体に気を付けて頑張ら

れて下さい。 

➢ 隈田会友 

菊池青年会議所 理事長 城紳一郎様、本日はお忙しい中、卓話ありがとうございます。楽しみ

にしています。本日は中村会友と最後の例会となり、誠に残念でありません。新任地の埼玉の方

でもご活躍を祈っております。最後に今夜の侍ジャパンの勝利を信じています。ガンバレ！ 

 

⚫ 出席率報告 

 正会員数 出席免除 本日の出席者 欠席者 出席率 

今年度 22 2 11 11（2） 55％ 

前年度 27 3 14 13（3） 58.33％ 

 

◼ 外部卓話 

卓話者 城 紳一郎様 

卓話者職務 一般社団法人 菊池青年会議所  理事長   

内容 「JC と仕事と私 ～これまで これから～」 

 

◼ 中村会員 転勤挨拶 新任者紹介 

 皆さま、こんばんは。今日はこのような挨拶をさせていただける場を頂きましてありがと

うございます。まずは 3 年間ではございましたが、大変お世話になりました。熊本は４年

間だったんですけど、本当に自由な単身赴任生活を送らせていただきまして、主人と家が

ある埼玉に帰るのですが、こんな自由は今までなかったものですから、旦那にも言ってい

るところです。このロータリークラブにまさかいちサラリーマンの私が一緒に活動させてい

ただけるとは夢にも思ってもみなかったので、この機会を本当に感謝しております。私は

ほとんど皆様のお手伝いしかできなかったのですが、一番忙しい方が時間も労も惜しまず、たくさんの活動を

されていることに改めて感銘を受けました。向こうに帰りましても仲の良い方が埼玉のロータリーに入られて

 本日のスマイル 本日迄のスマイル 

今年度分 11,000 円 173,000円 

前年度分 -  円 73,000 円 



 

 

いますので、いろいろ触れ合える機会はあると思いますので、実際中からも活動させていただいたので、外

側からも協力させていただくこともあるのではないかと思っております。私の出身は山鹿市の菊鹿町ですの

で、今回ロータリーの皆様とご一緒させていただいて、また、個人的には高宗さんともご縁を頂いて、実際に

菊池の方と触れ合う機会が多かったので、山鹿市の皆様には申し訳ないのですが、菊池市の方が大好きに

なりました。会社としても、一昨年から、菊池市の方と協定を結ばさせていただいておりますので、市長さん

をはじめ、何かとご一緒の活動をさせていただいております。また、４月からは新たにキャリアローテーション

と言いまして、うちの会社の熊本支社の女性が菊池市役所にお世話になることになりました。それでますま

すお世話になる機会が増えると思いますので、今後ともよろしくお願いいたします。 

そして、私の後任でバトンタッチする方が私より若くて背も高くて綺麗な「上町佳容子（うえまち かよこ）さ

ん」です。よろしくお願いします。 

 

◼ 新任者挨拶（上町 佳容子様） 

 上町佳容子と申します。今、熊本市内の新市街オフィスに勤務しておりまして、４月より

山鹿オフィスの方でということで、中村の後任で着任することとなりました。市内に住んで

いて、通うような形となりますので、山鹿もあまりご縁がなかったこともありますし、今回、

菊池 RC に加入をさせていただくこととなりましたので、菊池の方でも頑張っていこうと思

っておりますので、わからないこともたくさんございますので教えていただければと思って

おりますのでよろしくお願いいたします。 

 

◼ 点鐘 

◼ 閉会 

 

 


